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別紙標準様式（第７条関係）  

会 議 録 

会議の名称 令和７年度第１回枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会 

開催日時 令和７年６月 21日（土） 10時から 10時 55分まで 

開催場所 禁野小学校図工室 

出席者 

（会長）松好委員 

（委員）森委員、森田委員、位田委員、大西委員、 

髙山委員、津熊委員 

（事務局：新しい学校推進課） 

西村課長、萩森課長代理、徳田係長、木村主任、岩名主任 

（事務局：施設整備課） 

  里課長、澤田代理、山名係長、望月主査、前田主任 

（前田組・浦辺設計共同企業体） 

（前田組）尾崎設計部専任部長、杉本工事部工事課長、馬場工事部

所長 

（浦辺設計）－ 

欠席者 なし 

案 件 名 

１．令和７年度 枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会に

ついて 

・会長、副会長の選出について 

・協議会スケジュール等について 

２．禁野小学校新校舎建築工事について 

・工事進捗の報告について 

３．その他 

提出された資料等の 

名称 

次第 

（資料１） 令和７年度 枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会 

（資料２） 枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会設置規約 

（資料３） ６月・７月度工程表 

協議・決定・報告事項 

１．会長には禁野小学校ＰＴＡ松好会長に、副会長には禁野校区コ

ミュニティ協議会森会長に決定した。 

２．禁野小学校新校舎建築工事について工事進捗の報告を受けた。 

会議の公開、非公開の別 

及び非公開の理由 
公開 

会議録等の公表、非公表

の別及び非公表の理由 
公表 

傍聴者の数 ０人 

所管部署（事務局） 総合教育部 新しい学校推進課 
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協 議 内 容 

 

【会議の冒頭に新しい学校推進課長より挨拶及び委員等の自己紹介】 

 
以下、（事）事務局（施）施設整備課（委）委員（前）前田組（会）協議会会長（副）協議会

副会長を示す。 

案件１．令和７年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会について 

＜事務局の説明＞ 

（資料１，２の要約を説明） 

 

＜質疑・意見など＞ 

（事）本協議会の会長選出に際して推薦等のご意見をいただきたい。 

（委）禁野小学校の児童や保護者に関して協議していくことになるので、これまで同様にＰＴ

Ａ会長が適任ではないか。 

（事）それでは、会長には禁野小学校ＰＴＡの松好会長に決定してよろしいか。 

（委）異議なし。 

（事）次に、協議会の副会長選出に際して推薦等のご意見をいただきたい。 

（委）昨年度も、副会長には禁野校区コミュニティ協議会会長にお願いしてきたところであ

り、引き続きコミュニティ会長にお願いできればと考える。 

（事）それでは、副会長には禁野校区コミュニティ協議会の森会長に決定してよろしいか。 

（委）異議なし。 

 

案件２．禁野小学校新校舎建築工事について 

＜事務局の説明＞ 

・ 法面の排水施設の改修について、概ね夏頃に設計業務完了し、冬頃に法面の改修工事に入

る旨を説明。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（会）法面の改修設計と言われているが、何か不具合があったのか。 

（施）法面の点検調査の中で排水施設の側溝に破損が確認されたため、改修するものである。 

 

（委）草苅の回数を４カ月毎にするなど増やすことはできないか。 

また、法面と建設中の学校との境界線の部分で、子どもたちが遊んでいる。フェンス等

の柵もなく、子どもたちが法面に入れる状態となっている。どのような安全対策等を考え

ているのか。 

（施）法面の草刈りは、これまでもずっと半年毎に行ってきた。新校舎建築工事中も半年に一

度引き続き実施しているところである。法面の安全対策については、排水施設の改修工事

後に、フェンスの設置を予定している。 

 

（委）これからの時期、線状降水帯の発生による法面への影響も懸念される。 

側溝だけでも水が流れるようにできないものか。 

（施）以前、雨水が溜まっていた１箇所については工事施行業者（前田組）において、側溝の

清掃を行うなど、詰まりは解消されている。現在は、雨が降っても排水できている状態と

認識している。 

 

（委）排水施設の改修工事について、冬と言わずに早め早めの対応が必要ではないか。 

（施）基本的に、出水期に排水施設の工事は行わないこととしている。それは、工事期間中に
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大雨や台風の接近があった場合に、工事中であることが原因で災害につながる可能性があ

るためである。工事着手までは、定期的、大雨後には現場を確認するとともに、詰まり等

が確認された場合には、都度、泥上げを行うなどして、今後も対応していきたい。 

 

（委）先日、法面を確認した際に、セメントの一部が割れていた。割れた部分から雨が進入

し、崩れる可能性があるのではないかと心配している。以前から安全は確認されていると

のことなので信用はしてるが、一度雨が降った際に、一緒に見に行くことはできないか。 

（施）事前連絡の上、現地の確認に同行する。 

 

（会）法面で子どもが遊んでいる。ＰＴＡ側から保護者向けに何か注意喚起した方が良いか。 

（施）全ての児童が法面で遊んでいるわけではないと思われる。まずはそこに入らないよう

に、注意喚起の看板を設置するなど、こちら側で対応を考えさせてもらう。 

その上で、さらに対応が必要となった場合には、ＰＴＡの協力をお願いしたい。 

 

＜施設整備課、前田組の説明及び新校舎ＰＲ動画の視聴＞ 

（資料３及びプロジェクターでの説明） 

・ ６月・７月度の新校舎整備に係る工事スケジュール（実績、予定）について、東校舎（北

側）、東校舎（南側）、西校舎、搬出入車両に分けてそれぞれ説明。 

・ 禁野小学校新校舎整備における工事進捗動画について視聴。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）グラウンドについては、今後どのように設計されていくのか。 

（事）グラウンドについての設計は、完了しており、工事施行業者（前田組）が整備すること

としている。 

 

 

案件３．その他 

＜事務局の説明＞ 

現在、教育委員会では、新校舎の開校に向けて児童の机や椅子などの備品の選定に取り組

んでおり、選定にあたっては、オープンスペース等の新校舎の特徴に合わせた備品を検討し

ている。 

  本来であれば、すべての備品を新しくしたいところだが、限りある財源を有効活用するた

め、十分に活用できる既存の備品についても、禁野小学校において調査し状態を確認した上

で有効活用することを検討している。 

  詳細が固まり次第、改めて本協議会にて報告する。 

次に、完成した新校舎における内覧会について、現在、内容については検討中であるが、

来年の開校にあわせて実施したい。 

内覧会については、事務局で案を作成し、改めて本協議会において確認・意見を伺いたい

と考えている。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（副）引越しの計画やスケジュールを教えてもらいたい。学校にはコミュニティの物も多く置

いているため、旧高陵小から現禁野小への引越の際、大変苦労した経過がある。校舎の引

き渡しの時期や引越業者で移動させる備品をどれにするのか、ＰＴＡやコミュニティも含

めてどうするのか等、詳細な内容を早めに示してほしい。 

  旧高陵小と旧中宮北小が合わさって、荷物も多い。新校舎にどれだけのスペースがある

のか、防災倉庫の新設も要望しているがかなうのか。倉庫を持って行くことの可否につい

てコミュニティとしては確認していきたい。持って行けないとなれば跡地活用の話にもか
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かわるため、早めに示してほしい。 

（事）承知した。ＰＴＡやコミュニティの確認も含め、早めに提示、説明するようにする。 

 

（委）引越の作業については、禁野小の教職員、教育委員会、引越業者のそれぞれで役割を分

担していく必要がある。夏休みの時期は、教職員も休みを取ることが多くなるので、早く

予定を周知しておく必要があるため、できるだけ早く調整していただきたい。 

（事）承知した。 

 

（委）以前に備品のチェックを行ったと思うが、備品の配置はどのように考えているか。 

（事）新校舎の備品については、浦辺設計の提案をベースに検討している。 

 

（副）設計事業者が考える部分と現場の先生が思う部分とでは、だいぶ乖離があると思われ

る。実際の教育現場ではいろんなものが必要となる。そこは丁寧に対応してほしい。 

新校舎は、他校のモデルケースになる学校であり、失敗のないようにお願いしたい。 

（事）承知した。 

 

（委）禁野小学校の新校舎建築工事に 34 億円をかけて整備するとなっていたが、近年の物価

上昇でいくらかかることになっているのか教えてもらいたい。 

（施）令和６年度、インフレスライドの請求が工事施行業者（前田組）からあったため、協議

の上で、約 39 億円に変更契約したところである。当初の契約後２年を経過しており、

20％ほど上昇している。 

 

＜次回の日程及び案件＞ 

・開催日時：令和７年 10月 18日（土）10時～ 

・開催場所：禁野小学校管理棟２階 

・案件：「新校舎建築工事について」等を予定 

 


